

8月

西公民館だより

各地で大雨や集中豪雨による災害が発生しています。海拔が低く大きな河川が流入する地域に、線状降水帯が停滞して半日で平年1ヶ月分の雨が降って氾濫したそうです。私たちの地域でもいつ起きてもおかしくありません。警戒しましょう。

西公民館では適切な感染症予防策を講じ、安全・安心な公民館利用を目指しております、皆様にご協力していただき色々な教室や催しにご参加ください。



館長 中村 正彦

主事 津田 はるみ

童謡フェスティバル開催について

令和2年度から開催を中止しておりました、「生涯学習推進大会」の童謡フェスティバルを今年度から再開いたします。

今年度の「生涯学習推進大会」は令和6年2月17日(土)に開催予定です。感染症の状況により、取り組み内容を変更する場合があります。ご了承をお願いします。

七夕まつりを開催しました

コロナの影響で中止していた、七夕まつりを7月7日に開催しました。今回は七夕の歌やお話し物語の映像放映と、昔語りの方のお話しの2部構成で行い大勢の方に参加いただき、楽しく過ごしました。





ふれあい文芸

下西区「いきいきサロン」川柳部

対話なし孫はスマホではばテレビ

根岸 詩子

みそぎ祭人形に今年は一人増し

古屋 孝子

久しぶり家族揃って外食を

三森 郁子

若い人隣に居てもメールする

吉野富士子

庭先に乱れ咲く花見事なり

網野 倉子

三婆のおしゃべりいつもエンドレス

萩原 栄子

老いたれば貯筋と友が宝物

山田 環

水無月は漬物続きで疲れ気味

林 寿子

年を増しこんな所でこんなこと

吉川 燐子

鍵かけたはずが気になり後もどり

鈴木 節子

暑い日に葡萄の手入れ勢を出し

望月八重子

「また来るネ」と病む友の手そと握る

石原 幸子

ひこばえ塩山短歌会

水無月今日も又雨畑では草が伸びては野菜隠れる

早生桃にシルバー敷きてようやくに色づきし桃夫に供える

食物をよく噛むことは認知症の予防ときくも歯痛でだめか

古屋 和子

久々に女孫一人揃い訪ね来し明るい話題にワインで乾杯

待ち待ちし友と行くバス旅行幼い日なつかし金米糖購う

今年も植木の手入れ終了し涼しい朝に下草を引く

小林 節子

